





Malú Gatica y Roberto Navarrete durante el terrible desayuno que muestra la obra "Bodas de Plata".

CON MALU GATICA:

658891

Obra 'Bodas de Plata' Se Traslada a Santiago

A mediados de abril, se estrenará en Santiago la obra "Bodas de Plata", de Sergio Arrau, que cuenta con la actuación de Malú Gatica y Roberto Navarrete. Los actores están en estos momentos en busca de alguna sala —ya están en conversaciones con dos— para mostrar acá esta pieza con la que tuvieron grandes éxitos en Concepción.

La obra empieza cuando una pareja madura está desayunando. Podría ser una mañana común y corriente, pero... él ha olvidado que ese día ellos celebran sus bodas de plata. El olvido es imperdonable para la esposa y a raíz de él comienza una discusión en la cual afloran los resquemores de 25 años de casados.

Sergio Arrau fue elegido el año pasado en Venezuela como el mejor dramaturgo por "Entre ratas y gorriones". Su obra "Bodas de plata" también se ha

representando en Santo Domingo, Venezuela, y, actualmente, se está dando en Lima, Perú.

El montaje chileno fue presentada durante el verano en Concepción. La idea era hacerla por cinco días. Se quedaron 14. A juicio de los integrantes del elenco, "fue una linda recepción la brindada por los sureños".

El grupo piensa iniciar sus actuaciones en Santiago con funciones benéficas, para ayudar a instituciones como el Club de Leones y a las damas de verde, entre otros.

Debido precisamente a esta obra, Malú Gatica no aceptó ningún papel en las telenovelas de los canales. El éxito que tuvo en "La Gran Mentira" no fue tentación suficiente para hacerlo. Según ella, el teatro es lo más importante para su carrera y el año pasado terminó agotada alternando las dos actividades.

Obra "Bodas de Plata" se traslada a Santiago. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Obra "Bodas de Plata" se traslada a Santiago. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)